
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Kurz, 

 

der Gemeinderat möge beschließen, 

dass der Gemeinderat rechtzeitig vor den Haushaltsberatungen 2023 eine umfassende 

Waldbegehung durchführt. 

 

Begründung: 

In der Presse ist regelmäßig zu lesen, dass es dem Wald insgesamt und auch dem Stadtwald 

sehr schlecht geht. Erste Schritte zum Waldumbau wurden eingeleitet und auch schon 

durchgeführt. Die Forstverwaltung und auch zahlreiche Gruppierungen, die sich intensiv mit dem 

Zustand des Waldes befassen sind sich einig, dass akuter Handlungsbedarf besteht. Über den 

Weg hin zu einem gesunden und stabilen Wald sind sich die Beteiligten jedoch nicht einig. 

Insbesondere die Art und die Geschwindigkeit der Umsetzung einzelner Maßnahmen wird 

kontrovers diskutiert. 

Um dem Gemeinderat die Gelegenheit zu geben, sich ein einheitliches Bild von der Situation des 

Stadtwaldes zu machen, einzelne geschädigte Bereiche und umgesetzte Projekte selbst zu 

besichtigen, aber auch direkt vor Ort Fragen an die Verantwortlichen der Forstverwaltung stellen 

zu können schlägt die Fraktion vor, eine Waldbegehung des Gemeinderates noch vor den 

Haushaltsberatungen 2023 durchzuführen.  

Nur so können sich die Fraktionen unserer Meinung nach ein eigenes, neutrales Bild von der 

Situation machen und die Ihrer Meinung nach erforderlichen Mittel und Ressourcen in den 

Haushalt 2023 einstellen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  
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